

## **Minhacienda pide confianza a empresarios energéticos**

El ministro de Hacienda, Juan Carlos Echeverry, en el marco del XXVIII Conferencia Energética Colombiana pidió a los empresarios del sector, confianza en la economía del país.

El funcionario al referirse sobre al comportamiento de la economía afirmó que esta se encuentra sólida para afrontar los choques externos.

Además Echeverry dijo que el decreto que define la nueva fórmula que fija el precio de los combustibles está listo y que se le pedirá vía libre al Presidente de la República por tener un alto contenido social “es un avance, se suavizan los precios de la gasolina para todos los colombianos, para los que nos transportamos y para toda la industria del transporte” afirmó el funcionario.

### 1. Intervención

<http://www.minhacienda.gov.co/portal/page/portal/AC768A2F1860784DE040090A20007F54>

### 2. Declaraciones

<http://www.minhacienda.gov.co/portal/page/portal/AC769410C9BEFB63E040090A1F003EF3>